



### MGV-Chöre überreichen 600 Euro an den Orgelförderverein der Pauluskirche

Mühlacker (pm) - Ein Spende in Höhe von 600 Euro konnten die MGV-Chöre Mühlacker dieser Tage dem Orgelförderverein der Mühlacker Paulusgemeinde übergeben. Hintergrund waren die Konzerte im Dezember in der Pauluskirche. Begonnen hatte der Junge Chor Ton-Art, der zusammen mit dem neu gegründeten Kinderchor und dem Jugendchor ein Konzert unter dem Motto „There is a light“ veranstaltete. Der traditionelle Chor folgte dann mit seiner „Weihnachtsmusik“ mit großem Orchester und Solisten. Unter den begeisterten Zuhörern befanden sich viele spenden-

freudige Menschen. Die MGV-Chöre übernahmen den größten Teil der Werbekosten für diese Konzerte, sodass für den Orgelförderverein ein ansehnlicher Betrag übrig blieb, wofür sich Almut Wagner und Pfarrerin Katrin Schipprack-Tröndle im Namen der Paulusgemeinde und des Orgelfördervereins bedankten. Auf unserem Bild (v. l.): MGV-Chöre-Vorsitzender Peter Heinke, Pfarrerin Schipprack-Tröndle, Almut Wagner und die Abteilungssprecher Stefan Mondon und Lothar Brandauer von den MGV-Chören Mühlacker bei der Spendenübergabe.

Foto: p